



## RESUMEN MEDIA HORA PREVIA

*Sesión jueves 14 de agosto del 2025*

---

**Suplente de Edil del Partido Nacional, Virginia Souza:** presentó un anteproyecto para declarar de Interés Cultural Departamental a la Orquesta Municipal de Tacuarembó, como un “merecido reconocimiento a la labor artística, social y cultural.

**Suplente de Edil del Frente Amplio, Nelly Bianchessi:** presentó un anteproyecto con el cometido de recuperar las dunas de arena en las playas de San Gregorio de Polanco. A su vez, planteó un reclamo por el estado de situación de las veredas en la localidad de San Gregorio de Polanco, catalogándolas en “estado calamitoso”, solicitando que haya prioridad en la reparación de aquellas ubicadas en torno a los centros educativos. También mostró su preocupación por el estado de situación del vertedero de la Península Dorada.

**Suplente de Edil del Frente Amplio, Karina Pérez:** informó que han presentado un anteproyecto para que el actual legislativo considere nuevamente volver al régimen anterior de Sesiones Ordinarias, para que todos los jueves se hagan, sin depender de que haya informes de las Comisiones Asesoras.

**Suplente de Edil del Partido Nacional, Jorge Rodríguez:** se dirigió a los jóvenes militantes del Partido Nacional, y los invitó a participar de una nueva edición de la Marcha a Massoller, y a los vecinos de Tacuarembó que le confiaron con su voto para que esté nuevamente representándolos en la Junta Departamental.

**Suplente de Edil del Partido Colorado, Bruno Aguirre:** recordó que el 12 de agosto se conmemoró el Día Internacional de la Juventud, instaurado por las Naciones Unidas en el año 1999, destacando que no es una fecha decorativa, sino que es un recordatorio que la juventud no solo es el futuro, presente activo y decisivo para nuestras comunidades.

**Suplente de Edil del Partido Colorado, Aníbal Madrid:** presentó una solicitud de informes para saber el estado de situación del edificio adquirido por la Intendencia que está ubicado en la intersección de la calle Ituzaingó y la Rambla del Sandú. Por otra parte saludó y felicitó a la Jefatura de Policía de Tacuarembó, al cumplir 188

años de existencia. Finalmente solicitó a la Intendencia la señalización y el marcado de la denominada “Zona Azul”.

**Suplente de Edil del Partido Nacional, Lila de Lima:** se refirió a la exposición itinerante de *‘Mate art Gallery’*, que estuvo visitando la ciudad de Tacuarembó y que se ubicó en la Plaza 19 de Abril. Por otra parte, destacó el reconocimiento que realizó el Gobierno Departamental a los jóvenes destacados 2025, a los talentos más destacados de los ámbitos deportivos y académicos, representando a nuestro departamento a nivel nacional e internacional.